

XIV.

Vergiß auch in der Noth des  
schwächern Bruders nicht.

---

Zwey kleine Kinder eines Tagelöhners in der Schweiz spielten einst um das Ende des Oktobermonats Nachmittags um vier Uhr im Schnee. Sie geriethen dabey in einen dichten dunkeln Tannenwald, welcher gleich in der Nachbarschaft ihrer Hütte seinen Anfang nahm. Da sie immer tiefer in den Wald hineinfliefen, so verirrten sie sich endlich darin, und konnten, von der einbrechenden Nacht übereilt, ihre Wohnung nicht wieder finden. Wie groß war die Bestürzung der Aeltern,